

EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 10.000 Euro an Straßenkinder e. V.

Minden, 9. Juni 2023. Die gemeinnützige EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendete 10.000 Euro an den Verein Straßenkinder e. V. Berlin. Im Rahmen des sozialen Engagements ist es bei der jährlichen Generalversammlung der Genossenschaft EDEKA Minden eG Tradition, lokale Initiativen oder gemeinnützige Einrichtungen im Absatzgebiet zu unterstützen. EDEKA-Vertriebsleiterin Regina Berndt übergab nun den symbolischen Spendenscheck an Josina Moll von Straßenkinder e.V.

Unterstützung des Vereins Straßenkinder e. V.

Der Verein Straßenkinder e. V. bietet obdachlosen Kindern und Jugendlichen in Berlin Hilfe und Unterstützung. Betroffene finden hier die Möglichkeit, ein besseres Leben mit Perspektive zu führen. Straßenkinder e. V. setzt dabei sowohl auf zahlreiche präventive Angebote, die verhindern sollen, dass Kinder und Jugendliche obdachlos werden, als auch auf die Unterstützung in Akutsituationen, um Betroffene schnellstmöglich von der Straße zu holen und um Ihnen auf dem Weg zurück in die Gesellschaft begleitend zur Seite zu stehen. Hierbei ist der Verein auf Spenden angewiesen, um diese wichtige Arbeit planen, umsetzen und vor allem weiterentwickeln zu können.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 11,3 Milliarden Euro und rund 75.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich der selbstständigen Einzelhändlerinnen und Einzelhändler) ist die EDEKA Minden-Hannover die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Zwei Drittel der insgesamt 1.500 Märkte sind in der Hand von selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion Schäfer's, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren Bauerngut sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung Hagenah in Hamburg.